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MUNICIPIO DE
LAS PIEDRAS

Las Piedras, 26 de Febrero de 2019

Acta 009/2019

EnlaSalaProtectordelosPueblosLibres,sereúneelConcejoMunicipal,ensesiónordinaria,

presidido por el Alcalde Gustavo Go¡zález, haciéndose presentes los Conceiales Jose Claveli'

RominaEspiga,AleiandraErche,JoseDelgado'RicardoMazzini'AnaCuadra'MaríaGonzález'

lnés Silva, Alvaro Buscarons.

Siendo la hora 19,30 comienza la sesión

{.Firmadeacta008/2019yresolucionesdesdelao55a057/20lginclusive.Seaprueba4en4

2.lnfofmesdecomis¡onesAsesoras:ComisióndeGénero,sereunióeneldíadelafechaala

hora17'oo,Seestátrabajandoenlasactividadesquesedesarrol|aránenelmesdeMarzoporel

mesdelaMujer,eldía8/3/lg,serealizaráunaexposicióndefotosdemujeresenoficiosno

estereotipadas.SevestiráelMunicipiodecolorVioletayseexpondránfotosdelasactividades

realizadas Por la Comisión.

9/3/19 En la carrera ciclista de mujeres' se les entregará a cada participante una remera'

22lytlgEnelPabellóndelBicentenario,serealizarálapresentacióndelaudiovisualgeneradopor

laComisióndeGénero,Equ¡dadyDiversidaddelMunicipio.Charlaconmujeresreferentes.

En la última semana del mes de Marzo' se desanollará la Feria Emprende Muier'

Para las act¡v¡dades, se solicita la autorización de un gasto de $ 30'000'

Se aprueba 4 en 4 ingresar el tema al punto N' 15 del orden del día'

lnformadeTenenciaResponsable:ElconceialBuscaronsinformaqueSemantuvoreuniónconel

Sr- Julio Pintos Gerente Gral' De COTRyBA' al que se Ie plantea la necesidad de contar con

microchips y lector en este Municipio para ser ut¡lizado en el Proyecto de Control de Perros

vagabundos'solicitaqueseleenvíemailsolicitandomilchipsyunlector,esteúlt¡moencalidad

de préstamo'

Se mantuvo conversación telefónica con el Sr' Sergio Barboza' por la necesidad de contar con un

funcionario en el local de Tenencia Responsable, comunica que se determinó que la funcionaria

DanielaVitabarded¡quepartedesuhorariolaboralenellocalmenc¡onadoyqueseaelAlcalde

quien determine horarios Y días

Secomunicaqueapartirdel6/3/lg,enelhorariodelamañanaelConceja|Buscaronsestaráen

forma presencial para coordinar acciones con la funcionaria y atención de vecinos que así lo

requieran en el local de Tenencia Responsable'

3.-INFoRMESDELALCALDE:SerealizólaentregadelaVersionimpresadellVPlanEstrategico

§
GobíerNo de
Caneíon¿s



Canario-Futuros Canarios Canelones 2014 y un

-Se propone que debido al feriado de Carnaval,

miercoles 6/3/19. Se aprueba 4 en 4.

pendrive a los Conceiales titulares de cada línea.

la próxima sesión del Concejo, se realice el

-Se informa que el día del desfle de Carnaval de la ciudad se necesitaron los serv¡cios de tres

funcionarias de la Cooperativa Semage, para manten¡miento de baños químicos, entrega de agua

y cuidado de las vayas, dado que no se contaba con suficientes funcionarios Munic¡pales. Por lo

cúal las funcionarias de la Cooperat¡va realizaron 6 horas cada una, se propone real¡zar el pago

de horas por el Fondo Permanente mensual, dado que las funcionarias no pueden realizar el

franqueo de horas. Se aprueba 4 en 4 ingrsar el tema al punto N" 16 del orden del día.

-Se entrega propuesta de la Embajada de lsrael , referente a Becas

-Nota de Colectivo Ellas, se solicitan el uso de la Plaza Batlle y Ordoñez, bajada de luz, sonido y

sonidista, pantalle, cañón, escenario,luces de colores y un dron. Se propone ingresar al próximo

orden del día.

Se informa que el 9/3/19, llegará a la ciudad la etapa de rutas de Américaa la hora 11 .30 se

¡ealizará la carrera de mujeres con entre 40 y 50 competidoras y a la hora 12.30 con 130 a 140

competidores masculinos, la llegada será Av De las lnstrucciones del Año Xlll y Pilar Cabrera.

-Se plantea la confeccion de 2 juegos de hamacas para colocar en la Plaza de Villa llusión, que se

armaran con la cuadrilla del Municipio. Se aprueba 4 en el gasto de $ 15.000 para la confección

de las mismas.

-El día 713119 a la hora 1 7.00 en el Barrio Corfrisa se realiza¡á una reunión en el Barrio Corfrisa,

con referentes baniales, Empresa CCU y el Gobierno departamental

-El día 6/3/19, comenzará a circular la linea de ómnibus de la Empresa Copsa, que un¡rá la ciudad

de Las Piedras, con el Pinar., se propone real¡zar la difusión en la ciudad.

-Se recibió comunicado de la Dir. Gral. De Administración, donde se autor¡za a los funcionarios

Municipales a acompañar a sus hijos escolares y preescolares en el cpomienzo de las clases por

el término de una hora.

-Se entrega horario de cursos de patin en la p¡sta de patinaje del Parque Artigas, dirijido a niños y

adolescentes entre 6 y '15 años.

-Se comunica que los focos de Alumbrado que ser{án colocados en el Compleio de Talca l, se

colocaran en las columnas de madera ya existentes, se deberan comprar 20 t¡rafondos de 1/2

pulgada y 1 mecha para madera por un monto de $ 1.500. Se aprueba 4 en 4 el gasto.

-Se presentan dos presupuestos de Empresas para la compra de tres focos Led marca Philips, La

Empresa Mercoluz S.A presenta el presupuesto de U$S 149 cada uno y La Empresa Electroiris

por un monto de $ 1'1287 cada uno. Se aprueba 4 en 4 el presupuesto presentado por la Empresa

Mercoluz S.A.

-Se recibió propuesto de actividades para el adulto Mayor



-Se informa que la cuadrilla del Municipio continua confeccionado los refugios peatonales y el

Electricista del Municipio comenzó a trabajar en la iluminación de los lotem ub¡cados en Av.

Artigas.

Se informa que se deberá contratar los serv¡c¡os de un camión de la Empresa Carlos Machado,

por una cantidad de 65 horas, el gasto asciende a $74.000 . Se debe asumir el gasto dado que

dos de los camiones de la Dir. De Obras, dest¡nados a la zona, se encuentran con desperfectos

mecánicos.

4-Proyecto de arbolado público, se informa que la Dirección de Gestión Ambiental, realizará una

evaluación del arbolado existente en la ciudad. Sigue en el orden del día, se aprueba 4 en 4.

s-Proyecto de cu¡dacoches, se está trabaiando en el tema con una funcionaria dependiente de

Sector Tránsito y el Secretario adjunto del Alcalde, se propone realizar un seguimiento con los

Concejales. Continúa en el orden del día, se aprueba 4 en 4.

6- Proyecto de Espacios Publicos, cont¡núa en el orden del día, se aprueba 4 en 4.

7-Propuesta de colocación de red de autoparlantes en la Fiesta de la Vendimia, cont¡núa en el

orden del día. Se aprueba 4 en 4.

8-Nota de Nación Zumbalelé, continúa en el orden del día, se aprueba 4 en 4.

9-Oficio N' 2019100745812, pedido de informe de los Ediles Melgar, Cerv¡n¡, Ciuti, solic¡tan la

implementación de semáforos en Av Dr. Poueyy Francisco Soca, se informa que en el Plan de

Movilidad de la ciudad, existen herramientas contempladas para la sitación que se plantea y se los

inv¡ta a los ediles a partic¡par en las diferentes etapas del plan de movilidad. Se aprueba 4 en 4.

Siendo la hora 21 .00, autoriza una prórroga de 60 minutos.

lo-Se presenta el Proyecto de Fondos participativos, sigue el el orden del día, se aprueba 4 én 4.

11-Nota del Sonidista German Merlo, solicita un incremento en los costos de su trabalo en en los

eventos que realiza para el Munic¡pio, el importe por evento sería de de $ 4.000 . Se aprueba 4

en 4,

l2-Acuerdo de Cooperación 1000 días de igualdad, s¡gue en el orden del día, se aprueba 4 en 4.

l3-Exp. 2017-81-1100-00083, comodato del predio del Club I Estrellas, se consultará con la Dir"

De Deportes en cuanto a los años de comodato y verificación de los padrones, se deja en el orden

del día. Se aprueba 4 en 4.

14-Ruta de América carrera Ciclista y Rutas de Amércica femenina, se plantea que el Mun¡cipio

colabore con 3 premios para corredores masculinos y 3 premios para corredoras femeninas, el

alojamiento para 130 personas el día sabado 9/3/19. Se aprueba la colaboración con seis trofeos

y se consultará con la Dir. De Deportes, en cuanto al alojam¡ento de los competidores en el

Estadio lnfantil. Se aprueba 4 en 4.

ls-Propuesta de la Comisión de Género por un monto de $ 30.000 para las actividades que se

desarrollaran en el mes de Marzo, se aprueba 4 en 4 el gasto.

/



l6-Se plantea el pago de las horas realizadas por tres func¡onarias de la Cooperativa Semage (6

horas cada una) el día 2212119 por el Desfile de Carnaval. Se aprueba 4 en 4.

l7-Nota presentada por el Sr. Alejandro Sosa , plantea realizar publicidad en la etapa de Ruta de

America que arriba¡á a la ciudad de Las Piedras, por un monto de g 1 5.000 más lvA, El concejo

Municipal no aprueba la propuesta, por no contar con dinero en los rubros de publicidad.

Siendo la hora 22.00 culmina la ses¡ón.

La Presente Acta se lee otorga y firma el 06 de Marzo de dos mil , ocupando los folios

17 al20.
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